

24Jam

Danramil 0824/12 Kaliwates Nara Sumber Wasbang Mahasiswa UIJ, Sampaikan 4 Pilar Kebangsaan

Siswandi - KALIWATES.24JAM.CO.ID

Dec 2, 2023 - 18:50



JEMBER - Dalam kegiatan SAMBAKIP-KFORMADIKSI UNIVERSITAS ISLAM JEMBER dengan tema "KE-INDONESIA-AN" bertempat di Aula Ma'had Putra Madrasah Aliyah Negeri 1 Jember Jl. Imam Bonjol No.41A Kec. Kaliwates, Kab. Jember yang diikuti 480 Mahasiswa sebagai penanggung jawab Rista Anggraini (Ketua panitia). Yang digelar pada Sabtu 02/12/2023.



Hadir diantaranya Arifin Nur Budiono Wakil Rektor I Kemahasiswaan, Hadir Hasbulloh (Ketua Formadiksi), Novita Eka Ariska (Sekertaris Formadiksi), Mahasiswa baru semester 1 dan 3 Universitas Islam Jember (UIJ), hadir sebagai narasumber Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno.

Dalam materinya dihadapan ratusan mahasiswa-mahasiswi UIJ Kapten Inf Suiwarno memaparkan Definisi KE-INDONESIA-AN sebagai akumulasi nilai toleransi dan saling menghargai sesama serta menjunjung tinggi kebhinekaan. Mengenal sejarah Bangsa Indonesia. Mengenal sejarah perjuangan bangsa Indonesia.

Mengenal sejarah Proklamasi kemerdekaan Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945 sebagai awal berdirinya Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).



Termasuk materi Mengenai era pemerintahan bangsa Indonesia dari masa ke masa antara lain Tahun 1945-1966 pemerintahan masa Orde lama. Tahun 1966-1998 pemerintahan masa Orde Baru dan Tahun 1998 hingga saat ini pemerintahan masa Reformasi.

Dan yang terakhir terkait 4 pilar Kebangsaan diantaranya Pancasila. UUD 1945. NKRI. Bhineka Tunggal Ika. Kemudian juga disampaikan era berkembangnya media sosial, pentingnya Waspada dalam menggunakan medsos dan bijak dalam bermedsos menjelang Pemilu 2024. Dan peran pemuda sebagai Sebagai agen Of Change. Pengawal Demokrasi. Penopang Ekonomi bangsa. Penentu masa depan bangsa. Pungkas Kapten Inf Suwarno.

Terkait kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso membenarkan adanya pemberian materi wawasan kebangsaan dan narasumber pada kegiatan di Kampus UIJ tersebut, hal ini tentunya merupakan bagian dari pembekalan terhadap mahasiswa sebagai kader pemimpin bangsa.



Hal ini tentunya memiliki peran strategis dalam mempersiapkan generasi bangsa, dalam mempersiapkan kader-kader pemimpin masa depan bangsa yang cerdas, beretika, berwawasan kebangsaan dan memiliki kualitas serta kapabilitas dijamannya nanti. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)